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ПРОТОКОЛ  №01 

Встреча с главой Горнозаводского  

муниципального района - главой  

администрации Горнозаводского  

муниципального района 

16 апреля 2014г.                                                                                                              

пос. Сараны               

 

Приглашенные:  

А.Н.Афанасьев – глава Горнозаводского муниципального района - глава админист-

рации Горнозаводского муниципального района; 

Дубова Ольга Владимировна – первый заместитель главы администрации Горноза-

водского муниципального района; 

Буренин Денис Сергеевич – заместитель главы администрации Горнозаводского му-

ниципального района; 

Вождаев Анатолий Викторович – генеральный директор ОАО «Сарановская шахта 

«Рудная»; 

Выломов Сергей Викторович – заместитель начальника отдела полиции (дислокация 

г. Горнозаводск) МО МВД России «Чусовской»;  

Стельмах Антон Геннадьевич - заместитель начальника ГККУ «27 отряд ППС 

Пермского края»; 

Роман Владимир Тарасович – главный врач МБУЗ «Горнозаводская центральная 

районная больница»; 

Попович Фаина Ильинична – начальник управления образования администрации 

Горнозаводского муниципального района; 

Якимов Алексей Владиславович – корреспондент ООО «Редакция газеты «Ново-

сти»; 

Депутаты поселения: Дружинин В. И., Абышев А. Б.о., Пепеляева Ю.В. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Отчет главы Сарановского сельского поселения за 2013 год. 

2. Встреча с главой Горнозаводского муниципального района - главой адми-

нистрации Горнозаводского муниципального района 

 

СЛУШАЛИ Л. Ф. Пермякову, главу Сарановского сельского поселения 
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 Отчет главы сельского поселения – председателя Совета депутатов Сарановского 

сельского поселения о работе администрации и Совета депутатов Сарановского 

сельского поселения за 2013 год (отчет прилагается). 
ВЫСТУПИЛИ:  

Крайниковец М. Ф.: В 2017 году заканчивается программа «Расселение ветхого 
жилья. 

Пермякова Л. Ф..: Список из 12 ветхих домов переданы в край, но 30 % денежных 
средств необходимо предоставить поселением  

Горбарчук Л. В.: по капитальному ремонту как ситуация? 

Буренин Д.С.: закон Пермского края подготовлен. Создан Фонд капитального ре-

монта (износ жилья – 70%). Денежные средства должны собираться фондом. Управ-

ляющая компания будет подавать заявку на капитальный ремонт. 

Колногоров П. А.: проживаю  в  бане, необходимо жилье. 

Пермякова Л.Ф.: жилье Вам предлагалось, но жители отказываются проживать с 

Вами. 

Иванов В.С.: по ул. Ленина проблемы с водой. 

Пермякова Л.Ф.: низкое давление в связи с утечкой. Необходимо заменить систему 

водоснабжения. Шахта заключила договор на проектирование водопровода, график 

подачи воды согласовываем с руководителем шахты. 

Садовникова В. Г.: на ул. Клубная-Ленина детская площадка установлена, металли-

ческие уголки, необходимо засыпать щебнем, создать безопасные условия для детей. 

Пермякова Л. Ф.: площадку планируем доделать 

СЛУШАЛИ: 

Афанасьева А.Н.:  

О ситуации в мире. О ситуации на Украине. 

О проблеме с финансированием проектов. 

По выполненным проектам, по Горнозаводскому району: 

160 млн. руб. – бюджет развития в 2013 году; 

13 млн. руб. – бюджет развития в 2014 году. 

О строительстве котельной в п. Пашия, в п. Сараны. 

Афанасьев А.Н.: Пермяковой Л.Ф. поручить Дружинину В.И.  подготовить сметы на 

первичный ремонт системы водоснабжения.  

По автодороге от  федеральной трассы до поселка сделаем смету, проведем отсыпку 

щебнем, грейдирование в летний период. 

По межшкольному стадиону: проект готов, п. Сараны, Теплая Гора – попадут в Фе-

деральную Программу по строительству межшкольных стадионов. 

Необходимо: проект с привязкой к местности. 

О пассажироперевозках: прорабатывается по другому оператору. 

Жители: необходимо остановку автобуса в ст. Лаки на федеральной трассе. 

 

СЛУШАЛИ: 
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Попович Ф.И.: о ситуации в образовании. 

Благодарность «Сарановская шахта «Рудная» по вкладу в ремонт группы детского 

сада. 

Афанасьев А.Н.: по строительству школы вопрос рассматривается. 

 

СЛУШАЛИ: 

Романа В.Т.: 

С 01 июля здравоохранение района переходит в край. 

В п. Сараны вопрос по стоматологической помощи. 

17 апреля планируется выезд гинеколога в поселок. 

Приобретена мобильная установка для стоматолога. 

19 апреля планируется выезд стоматолога по организационным вопросам: по лече-

нию и протезированию. 

Тряссин В. П.:  когда будет врач на ФАП? 

Роман В.Т.:  участвуем в программах по привлечению кадров. 

 

СЛУШАЛИ: 

Выломова С.В.: 

О снижении уровня преступности в Горнозаводском районе. 

О работе участкового: обслуживание Бисерского поселения, работа по Теплогор-

скому кусту. 

О фактах мошенничества в Горнозаводском районе. 

 

СЛУШАЛИ: 

Стельмах А.Г.: 

О ситуации с пожарами в районе. 

О причинах пожаров. 

 

 
 
 

Председатель                                      Л.Ф. Пермякова 

 

Секретарь                 А. М. Нигматуллина 

 


